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Ortschaftssrätin Sabine Wanitschka  
 Geschäftsführung 
Herr Gerald Schneckenhaus  
 
 Mitglieder des Gremiums 
Ortschaftsrat Carsten Kriegenburg  
Ortschaftsrat Dr. Gerd Petzoldt  
 Geschäftsführerin/Stellvertreterin 
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  Öffentliche Sitzung 
 
 
 
1. Begrüßung 
 
 
 
Der Ortsbürgermeister Prof. Dr. Lingener begrüßte die anwesenden Ortschaftsräte und die 
Presse. 
 
 
 
 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der Ortsbürgermeister stellte die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates fest. Von 6 
Ortschaftsräten waren 3 anwesend. Damit war die Beschlussfähigkeit nicht gegeben. 
 
 
 
 
 
 
3. Bestätigung der Tagesordnung und des Protokolls der letzten 

Sitzung 
 
Der Ortschaftsrat Pechau bestätigte die Tagesordnung und das Protokoll der letzten Sitzung 
einstimmig.  
 
 
 
 
 
4. Anfragen 
 
Der stellvertretende Ortsbürgermeister Herr Dömeland stellte die Anfrage, den 
Tagesordnungspunkt 5.2 – Auswertung Dorffest 2008 nochmals in Anwesenheit aller 
Ortschaftsräte in einer Ortsratsitzung zu behandeln. Dieser Anfrage wurde zugestimmt.  
 
 
 
 
 
 
5. Bearbeitungsgegenstände des Ortschaftsrates 
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5.1. Information Stadtratssitzung 
 
Herr Prof. Dr. Lingener informierte den Ortschaftsrat über die Stadtratsitzung vom 04.09.2008: 
 

- Schweigeminute für den ermordeten Studenten Rick P. 
- Inkrafttreten der neuen Bekanntmachungssatzung der Landeshauptstadt Magdeburg  
- Kinderarmutsdebatte  
- Die Berufung des Beigeordneten des Dezernates für Kultur, Schule und Sport, Dr. Koch, 

zum Bürgermeister.   
 
 
 
 
 
5.2. Auswertung Dorffest 2008 
 
Herr Prof. Dr. Lingener wertete das Theaterstück und das Skatspielen als Attraktionen des 
Dorffestes, welche von den Bürgern gut besucht wurden. Als negativ sah er es an, dass entgegen 
der Festlegungen des Ortschaftsrates eine mangelnde Beteiligung an den Vorbereitungen seitens 
der Ortschaftsratsmitglieder zu verzeichnen war. Außerdem merkte er an, dass zu wenige 
Einwohner Pechaus das Dorffest besuchten.  
Prof. Dr. Lingener berichtete, dass der Vorsitzende des Kultur- und Heimatvereins den Vorschlag 
unterbreitete, das Dorffest zukünftig bei der Mühle zu organisieren. Dieser Vorschlag wurde 
jedoch vom Eigentümer Herrn Wuttke abgelehnt. 
 
Herr Dömeland empfand die Besucherzahl der Pechauer Bürger beim Dorffest als gering. Er 
schlug vor, für das nächste Dorffest mehr Werbung zu organisieren und Plakate anzufertigen.  
Herr Dömeland stimmte mit dem Ortsbürgermeister darin überein, dass eine höhere Beteiligung 
auch der Ortschaftsratsmitglieder sehr wünschenswert gewesen wäre.  
 
Frau Wanitschka war ebenfalls der Auffassung, dass trotz der guten Wetterverhältnisse zu wenig 
Pechauer Bürger am Dorffest teilnahmen. Sie erwähnte, dass Touristen und Einwohner 
umliegender Gemeinden die Mehrheit der Besucher bildeten.          
 
 
 
 
 
5.3. Wasserrahmenrichtlinie 
 
Der Ortsbürgermeister erstattete Bericht über ein Gespräch mit Herrn Dr. Milch, dem für das 
Thema verantwortlichen Abteilungsleiter des Ministeriums für Landwirtschaft und Umwelt des 
Landes Sachsen-Anhalt, welches vom CDU-Landtagsabgeordneten, Herrn Scharf, vermittelt 
wurde. An diesem Gespräch zu der Wasserrahmenrichtlinie nahmen Herr Prof. Dr. Lingener und 
Herr Dömeland teil. Das Protokoll dieses Gespräches ist in der Anlage zu finden. Das 
Landesverwaltungsamt möchte zusammen mit dem LHW im Rahmen einer Ortschaftsratsitzung 
umfassend über die Wasserrahmenrichtlinie informieren. 
Zudem ergänzte Herr Prof. Dr. Lingener, dass es im November einen Termin geben werde, bei 
dem Maßnahmen zur Fließbarmachung der Alten Elbe von Herrn Prof. Lüderitz vorgestellt 
werden.  
Herr Schneckenhaus wurde beauftragt, Erkundigungen über statistische Daten des Pretziener 
Wehres einzuholen.   
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6. Bürgerfragestunde 
 
Keine Anfragen 
 
 
 
 
 
7. Verschiedenes 
 
Herr Prof. Dr. Lingener nannte den 01.10.2008 als Termin für das jährliche Herbstfest für 
Senioren, der vom Vorstand des Kultur- und Heimatvereins beschlossen wurde. 
 
Weiterhin stellte Herr Prof. Dr. Lingener den Termin für das Weihnachtsfest der Senioren zur 
Diskussion. Der Ortschaftsrat einigte sich auf den 08.12.2008. Als Ausweichdatum kommt der 
10.12.2008 in Betracht. 
 
Der Ortsbürgermeister informierte, dass er vom 04.10.2008 bis 06.11.2008 abwesend sein wird. 
Sein Vertreter ist Herr Dömeland.   
 
Herr Prof. Dr. Lingener kam auf den Zustand des Radweges von Randau nach Pechau durch die 
Kreuzhorst zu sprechen. Er bemängelte, dass die dringend notwendigen Mäharbeiten von dem 
zuständigen Forstbetrieb noch nicht durchgeführt wurden. 
Herr Dömeland erkundigte sich, ob die an Teilabschnitten der Fußwege durchgeführten 
Reparaturarbeiten auf die gesamten reparaturbedürftigen Fußwege in Pechau ausgeweitet 
würden. Herr Schneckenhaus informierte daraufhin, dass vor kurzem Rücksprache mit dem 
Tiefbauamt gehalten wurde, wobei das Tiefbauamt die Reparaturen der ausstehenden Fußwege 
zusicherte.   
Herr Dömeland äußerte sich zu dem Zustand des Sommerweges neben der Hauptstraße 
Nordabschnitt. Entgegen der Information, dass der Weg im Zuge der neuen 
Straßenbaumaßnahme befestigt werden solle, haben bis zum jetzigen Zeitpunkt keine Arbeiten 
dort stattgefunden. Herr Schneckenhaus wurde beauftragt, zu klären, wann die 
Befestigungsmaßnahmen im Sommerweg stattfinden sollen. 
 
Herr Prof. Dr. Lingener bat abschließend, das Kommunale Gebäudemanagement über den 
Vandalismus am Teich im Gemeindehof in Kenntnis zu setzen.      
 
 
 
 
 
 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
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Prof. Dr. Adolf Lingener Gerald Schneckenhaus 
Vorsitzende/r Schriftführer/in 
 
 
 
 
 
 




